



Reihengrabstätten für Särge

Reihengrabstätten für Särge sind Grabstätten für Erdbestattungen, die im Todesfalle der Reihe nach einzeln für die Dauer der Ruhezeit von 25 Jahren vergeben werden. Die Nutzungsdauer der Grabstätte kann nicht verlängert werden.

Im Jahr 2002 erfolgte eine Umwandlung des ehemaligen anonymen Feldes für Erdbestattungen in ein Gemeinschaftsgrabfeld mit gleichzeitiger Aufstellung eines Gemeinschaftsgrabs. Diese ist aus hellem Granit mit eingearbeiteten symbolischen „Fenstern“ aus blauem Sodalit gefertigt. Der Bereich um das Gemeinschaftsgrabmal herum dient als Ablageplatz für Blumen und Kränze.

In den Jahren 2015 und 2018 wurden weitere Liegeplatten als Gemeinschaftsgrabmal gelegt, auf dieser können die Namen der Verstorbenen mit Geburts- und Todesjahr eingraviert werden. Bei allen Bestattungen auf dem Gemeinschaftsgrabfeld können Angehörige anwesend sein. Das Gemeinschaftsgrabfeld ist eingerahmmt durch eine Buchenhecke.

Die Pflege der gesamten Anlage erfolgt durch die Friedhofsverwaltung.